

# Radio Rennes aura de nouveaux locaux

La plus ancienne radio libre rennaise continuera d'émettre. Après la rue Beaumanoir, elle s'installera rue des Fossés.

« **Tout le monde est soulagé. Du côté de la radio et des auditeurs.** »

Gabriel Aubert, président et fondateur de Radio Rennes, en 1981, ne craint plus de fermer son antenne. À la fin de l'année, Radio Rennes devra quitter les locaux qui lui sont mis à disposition gracieusement par les Galeries Lafayette, rue Beaumanoir. L'enseigne commerciale effectue de gros travaux de rénovation et d'agrandissement.

Faute de nouveau local, la radio risquait de fermer en fin d'année. Dès avril, un appel avait été lancé, afin de trouver un nouveau local. Le président de la radio a tenté d'en acheter un. Sa demande de prêt a été refusée par la banque.

Finalement, c'est la ville de Rennes qui louera à la radio d'anciens bureaux situés au 1, rue des Fossés. La superficie est de 180 m<sup>2</sup>. « **La radio pourra fonctionner à l'identique,** se réjouit Gabriel Aubert. **On pourra**



*Gabriel Aubert, président et fondateur de Radio Rennes, en 1981.*

**aussi refaire de la formation.** »

Le déménagement est prévu en fin d'année ou début 2016. « **Aucune coupure d'antenne n'est prévue.** »